

88 kleine und 9 große Kehlen brachten heute morgen die Grundschule zum Beben. Mit einem dreifach kräftigen WEITERSBURG HELAU startete die Schulgemeinschaft in den Tag und ließ prompt die erste Polonaise durch das Schulgebäude folgen.

Nachdem der Schlüssel an die kleinen Närrinnen und Narren übergeben war, war die Schule fest in der Hand des Karnevals.

Aus allen Klassen schallte Karnevalsmusik und die ein oder andere Karnevalsrakete. Kein Wunder, dass sich alle Kinder beim gemeinsamen Frühstück danach erst einmal kräftig stärken mussten.

Danach ging es noch mit kleinen Spielchen in der großen Gruppe weiter, bis schließlich die Faaasenacht in der Schule zum Ruhen kam.

Für den traditionellen und weit über die Region hinaus bekannten Karnevalsumzug am heutigen Nachmittag wünschen wir allen Kindern, ihren Familien und natürlich dem Weikersburger Möhnenverein, der uns heute wieder üppig mit Kamelle ausgestattet hat, heute viel, viel Spaß und gutes Gelingen!

Impressionen eines närrischen Vormittags:





